

PLAN DE TRAVAIL SOMMAIRE

NOTRE ACTION

Une transition post-secondaire (T3) soutenue par notre communauté qui contribue au succès de l'insertion scolaire et professionnelle du jeune peu importe le parcours qu'il.elle a priorisé.

NOS VALEURS

ENGAGEMENT

OUVERTURE

INNOVATION

BIENVEILLANCE

NOS PRINCIPAUX CONSTATS



La réussite éducative des jeunes s'inscrit très souvent au cœur du projet migratoire familial. Une pression est alors exercée sur les jeunes.



L'anxiété de performance touche de nombreux.ses jeunes et amène des conséquences.



Les besoins de socialisation et d'accessibilité à des espaces accueillants afin de permettre aux jeunes de se rassembler sont omniprésents.



Les relations interculturelles et intergénérationnelles pourraient être améliorées à Saint-Léonard, ce qui contribuerait peut-être à la réussite des jeunes.

NOTRE STRATÉGIE

CHANGEMENTS

Proposer une méthodologie de l'intervention sociale afin de tirer des apprentissages pouvant aider la communauté à mieux soutenir la réussite des jeunes selon leur définition de celle-ci.

Impliquer des jeunes à chacune des étapes de mise en œuvre du plan d'actions commun.

Développer un cadre d'actions durable visant à soutenir les jeunes âgé.es de 15 à 30 ans de la manière dont ils.elles le souhaitent.

Communauté bâtissant l'avenir des jeunes (CBAJ) à Saint-Léonard est une initiative locale jeunesse financée par le ministère Emploi et Développement social Canada (EDSC) du gouvernement du Canada et déployée à travers le pays grâce à l'Institut Tamarack.

JOIGNEZ-VOUS À NOUS!

Pour en savoir plus, contactez Marie-Pier Lachance, coordonnatrice
✉ cbaj@concertationstleonard.com ☎ (514) 323-1417

NOTRE APPROCHE

COMPLÉMENTARITÉ

Travailler en étroite collaboration avec les partenaires de manière à consolider et à améliorer les processus d'accompagnement pour que les jeunes se sentent outillé.es et soutenu.es à poursuivre leurs objectifs d'avenir.

BIEN-ÊTRE

Appliquer les principes d'équité, de diversité, d'inclusion (EDI) et de réconciliation au cœur des actions visant le renforcement de l'engagement jeunesse, le développement de l'offre de services ainsi que l'évaluation de la démarche CBAJ.

VALORISATION

Mettre de l'avant l'expérience des jeunes auprès de la communauté en se basant sur leur expertise pour leur offrir des services accessibles, flexibles et en phase avec leurs besoins et leurs intérêts.

EXPÉRIMENTATION

Favoriser l'apparition d'opportunités et contribuer à l'amélioration des conditions de vie des jeunes à l'aide de la recherche action, et, ainsi améliorer l'action concertée à Saint-Léonard.

RETOMBÉES

Notre communauté reconnaîtra davantage la valeur de ses jeunes en étant, de plus en plus, à leur écoute ce qui contribuera au développement de leurs compétences et de leur leadership.

Ces derniers.ères feront preuve d'un plus grand engagement citoyen aussi bien au sein du milieu scolaire que dans la sphère publique. Conséquemment, les jeunes de Saint-Léonard seront impliqué.es activement dans leurs insertions scolaire et professionnelle.

SUMMARY WORK PLAN

OUR ACTION

A post-secondary transition (T3) supported by our community that contributes to the success of the youth's educational and professional integration, regardless of the path they have prioritized.

OUR VALUES

ENGAGEMENT

OPENNESS

INNOVATION

BENEVOLENCE

OUR STRATEGY

CHANGES

Propose a methodology of social intervention in order to draw learnings that can help the community to better support the success of youth as they define it.

Involve youth in each step of the implementation of the common action plan.

Develop a sustainable framework of actions to support youth aged 15 to 30 in the way they want.

OUR MAIN FINDINGS



The educational success of youth is very often at the heart of a family's migration project. This puts pressure on youth.



Performance anxiety affects many youth and has consequences.



The need for socialization and access to welcoming spaces for youth to gather is pervasive.



Intercultural and intergenerational relationships can be improved in Saint-Léonard, perhaps contributing to the success of youth.

OUR APPROACH

COMPLEMENTARITY

Work closely with partners to consolidate and improve support processes so that youth feel equipped and supported to pursue their future goals.

WELLNESS

Apply the principles of equity, diversity, inclusion (EDI) and reconciliation at the heart of actions aimed at strengthening youth engagement, developing service offerings and evaluating the CBYF process.

VALUE

Bring forward the experience of youth in the community by building on their expertise to offer them accessible and flexible services that are in line with their needs and interests.

EXPERIMENTATION

Promote the emergence of opportunities and contribute to the improvement of living conditions of youth through action research, and thus improve concerted action in Saint-Léonard.

RESULTS

Our community will recognize the value of its youth by being more and more attentive to them, which will contribute to the development of their skills and leadership.

They will demonstrate greater civic engagement both within the school environment and in the public sphere. Consequently, the youth of Saint-Léonard will be actively involved in their academic and professional integration.

JOIN US!

To learn more, contact Marie-Pier Lachance, Coordinator

✉ cbaj@concertationstleonard.com ☎ 514-323-1417